

RIVIÈRE CAPL., 20 mai.—Souffrant d'un violent mal de dents, et ayant essayé tous les remèdes possibles et eu recours au médecin sans succès, je me suis recommandé à la bonne sainte Anne et je suis parfaitement guéri. J'en remercie mille fois cette grande sainte. *A. L. P.*

MÉTIS, 23 mai.—Depuis deux ans je souffrais d'un rhumatisme au point de trouver tout travail pénible. Au commencement de mai, je fis une neuvaine à sainte Anne et promis de faire publier ma guérison. Je suis bien maintenant et travaille sans peine. Remerciements à cette bonne mère pour cette faveur et plusieurs autres obtenues par son intercession.

*Un jeune homme reconnaissant.*

Sr-MATHIEU, 19 mai.—Grâce obtenue par sainte Anne. *C. L.*

Guérison obtenue. *S. Dubé.*

Guérison obtenue par l'intercession de sainte Anne.

*Dame Joachim Côté.*

Actions de grâces à sainte Anne pour m'avoir préservé d'une maladie contagieuse. *Jos. Bergerie.*

RIMOUSKI, 25 mai.—Je vous prie d'inscrire dans le *Messager*, comme je l'avais promis, la guérison parfaite de mon enfant, et plusieurs autres grâces obtenues par l'intercession de sainte Anne. Mille remerciements à cette bonne mère. — *Dme Marie D.*

CHIC, Mass.—Mme Morin remercie la bonne sainte Anne pour lui avoir obtenue la guérison d'une maladie de cœur qui la faisait beaucoup souffrir. Mille actions de grâces. *X.*

ST-ANACLET, mai.—Grâce importante obtenue par l'intercession de sainte Anne après avoir promis de faire publier dans le *Messager*. *Une abonnée.*